

ARTS for HOPE

福島支局 活動報告

2016.6.25(土) 鹿島児童クラブ 「Happy Doll Project」の実施

今回訪問させていただいたのは、鹿島児童クラブ！！私達が何うと、元気いっぱいの子ども達が玄関でお出迎えしてくれました。「今日は何するの～？」と目をキラキラさせて、興味津々の子ども達♪待ちきれない様子に時間より少し早めのスタートとなりました。並べた布を見つめながら、「ピカチュウ作る～！」「僕はふなっしー♪」と大好きなキャラクターを作る子やおにぎり、カエル、恐竜、オカリナなど思い思いの作品を作る子ども達。1つ作品が完成すると「もっと作りた～い！！」と2個3個と作品を作っていました。黒いレースをドレスにしてプリンセスの人形を作った子は、耳にイヤリングを付けたり、髪を三つ編みにしたりと細部にまで拘って作っていてビックリ！とっても可愛いプリンセスの人形が完成し、周りから「かわいい～！！」と歓声が上がっていました。自分達で作った作品を抱えて満足顔の子ども達に「また来るね～♪」と再訪を約束しました。鹿島児童クラブの皆さん、楽しい時間をありがとうございました。

